

Dua Hari Jelang Idul Fitri, Anggota Pos Pam Polres Singkawang Patroli Jalan Kaki di Pasar Tradisional

Cucu - SINGKAWANG.ARNESSIO.COM

Apr 9, 2024 - 13:07



SINGKAWANG - Amankan perayaan Idul Fitri 1445 H, pos pam yang terletak di Kota Singkawang yang telah disiapkan melakukan langkah proaktif dengan menerapkan patroli jalan kaki di sekitar pasar-pasar tradisional. Patroli jalan kaki dipilih karena kemampuannya untuk menjangkau area-area yang sulit diakses oleh kendaraan, sehingga memungkinkan peningkatan pengawasan dan

interaksi langsung dengan masyarakat, Senin (8/4/2024).

Patroli jalan kaki untuk mengidentifikasi potensi ancaman serta tindakan preventif yang harus diambil. Mereka bergerak secara teratur di sepanjang gang-gang pasar, berinteraksi dengan pedagang dan pengunjung, serta memberikan sosialisasi tentang pentingnya menjaga keamanan selama periode perayaan Idul Fitri.

Selain melakukan pengawasan terhadap potensi tindak kejahatan, tim patroli jalan kaki juga memperhatikan faktor keselamatan dan kenyamanan pengunjung pasar. Mereka memastikan tidak adanya gangguan seperti penjualan barang ilegal atau penipuan, serta memberikan bantuan kepada pengunjung yang membutuhkan pertolongan atau informasi.

Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K., melalui Kasi Humas Acp M. Mauluddin menegaskan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat jelang dan selama perayaan Idul Fitri. Acp M. Mauluddin juga mengimbau agar masyarakat tetap waspada dan berhati-hati serta aktif melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

Langkah patroli jalan kaki ini juga memungkinkan terciptanya hubungan yang lebih dekat antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dengan berinteraksi langsung dan memberikan sosialisasi tentang pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan, diharapkan kesadaran masyarakat akan meningkat, sehingga potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir.

Melalui patroli jalan kaki di pasar-pasar tradisional selama perayaan Idul Fitri, diharapkan pos pam dapat memberikan kontribusi yang signifikan dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Keberhasilan dalam melaksanakan tugas tersebut akan menjadi bukti nyata dari komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat, serta menjaga suasana yang kondusif selama perayaan Idul Fitri. (MFA)